

Bekasi, 22 Maret 2021

Nomor : 012/GGRP-COS/III/2021  
 Perihal : **Keterbukaan Informasi Terkait Permintaan Pemegang Saham Untuk Diadakannya Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa**

Kepada  
**Yth. Bapak I Made Bagus Tirthayastra**  
**Direktorat Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Riil**  
**Otoritas Jasa Keuangan**  
 Gedung Soemitro Djojohadikusumo  
 Jalan Lapangan Banteng Timur No. 2-4  
 Jakarta 10710

Dengan hormat,

Dalam rangka kepatuhan terhadap Peraturan Otoritas Jasa Keuangan nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham khususnya pasal 5, maka kami untuk dan atas nama Perusahaan menyampaikan Laporan dan Pengumuman Informasi atau fakta material sbb:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Gunung Raja Paksi Tbk ("Perseroan")  
 Bidang Usaha : Industri Baja  
 Telepon : +62 21 8900 111  
 Faksimili : +62 21 8900 555  
 Alamat surat elektronik (*email*) : [corsec@gunungsteel.com](mailto:corsec@gunungsteel.com)

1.	Tanggal Kejadian	12 Februari 2021
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Permintaan Pemegang Saham untuk diadakannya Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB)
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	Permintaan Pemegang Saham Dr Chairuddin, Fihahati Taniwan dan Suliana Taniwan untuk diadakannya RUPSLB dengan 13 mata acara rapat.  Atas permintaan dari pemegang saham tersebut, Perseroan telah memberikan penjelasan melalui surat No. 074/GRP/DIR/II/2021 pada tanggal 19 Februari 2021.  Sedangkan atas permintaan diadakannya RUPSLB belum memungkinkan untuk dilaksanakan oleh Perseroan mengingat jadwal PKPUS yang sangat padat.  Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan setelah proses PKPUS selesai.
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan	Perseroan dalam kondisi sehat dan tetap menjalankan kegiatan usahanya seperti biasa.  Saat ini Perseroan telah mengajukan Permohonan Pencabutan PKPU yang didasari oleh kemampuan Perseroan untuk melakukan pembayaran atas seluruh kewajiban yang telah jatuh tempo kepada seluruh Kreditor.

	atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Pengadilan Niaga pada PN Jakarta Pusat saat ini sedang memproses pengesahan atas Pencabutan PKPU tersebut.
5.	Keterangan lain-lain	-

Informasi atau fakta material terkait Permintaan Pemegang Saham Untuk Diadakannya Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa telah kami ungkapkan dalam *Website* Perseroan pada link berikut <http://www.gunungrajpaksi.com/keterbukaan-informasi>.

Demikian kami sampaikan penjelasan ini, atas perhatian dan kerja sama yang diberikan kami ucapkan terimakasih.

Hormat kami,  
PT Gunung Raja Paksi Tbk



**Paulus Khierawan**  
Corporate Secretary